



ゴンだより



自信がついてきたみたいです (6年生のお母様より)

連休明けの家庭訪問で、学級担任の先生からうれしいお話がありました。

これまでの授業中はひかえめでしたが、このごろは意欲的に手をあげることが増えました。正解になって喜んだり、みんなに認められたりして自信がついてきています。 それにもまして、発言時の自分の答えが

まちがっていたとき、以前はしょんぼりして考えるのをやめてしまっていたのに、先日の授業では友だちの正解の答えと自分の答えをみくらべて、どこがちがっていたのかを納得するまで考えていました。

家でも塾の絵図で解く算数文章問題を毎日1枚はやっています。一人でねばっていることも多いのですが、両親もいっしょに解いてみることもあります。問題文の全体イメージをつかんだり、何を答えたらいいのかをじっくり考えたりするようになったと思います。 そんなお話でした。

うれしい取り組みですね。 お勉強がわかってくると楽しい。楽しいからもっとやる。もっとやるともっとわかって、もっともっと楽しくて、もっと勉強するんですね。

図に描くことは中学生にもすすめています。「わかる」「そろえる」「ひろげる」を意識して図にしていけばぐんぐん視界がひろげてお勉強が楽しくなります。

この楽しい！も、かんたんに正解にたどりつくレベルの問題はすぐにあきてしまい楽しくありません。今、自分もっている考える力や体験をフル活用してできたときに味わえる「楽しい」です。何年になっても何歳になっても人間は知ること学ぶことを喜ぶ生き物なのです。

その喜びをできるだけ早い時期に体験したいですね。あとは楽しいこと、うれしいことは放っておいても自分でどんどんやるようになります。 一生モノの学ぶ力です。

.....

☆わかるかな 読み方 や 意味は 知っているお友だちはおしえてくださいね

目に青葉 山ほととぎす 初 鯉
めにあおば やまほととぎす はつがつお

.....

懇談会のお願い：2月より懇談会をお願いしております。ご都合のよい時間をお知らせいただき調整いたします。

日頃の学習の様子、配慮点などを共有しお子さまの成長につなげたいと思います。

普通日の9時～14時 日曜日の13時～17時 40分～60分程度で

5月						
日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

授業日休日 ご確認ください

・四谷大塚 全国統一小学生テスト
6月4日(日) えんぱーく



・かけっこ教室 5月28日 芝生広場 10時～11時半